

Nota de Prensa

Reitera el presidente Hernández:

Pobladores del Valle de Sula deben evacuar sus casas ante crecida de ríos

Tegucigalpa, 19 de noviembre. El presidente Juan Orlando Hernández reiteró hoy el llamado para que los pobladores que viven en zonas de alto riesgo del Valle de Sula evacúen sus casas ante la crecida de los ríos Ulúa y Chamelecón por las lluvias que dejó la tormenta lota, aunque ésta ya salió del país.

El gobernante reafirmó la advertencia durante la presentación del Plan de Reconstrucción Sostenible de Honduras en un foro televisivo y ante el pueblo hondureño.

"Estas lluvias hoy se van a sentir más. Les pido que se salgan y que acudan a estos llamados", exhortó el mandatario a los habitantes de zonas de riesgo del Valle de Sula.

"Por favor, las compatriotas presten atención al estado de sus casas; si las estructuras y la tierra están vulnerables, tienen que salir inmediatamente", remarcó y agregó que se tiene que generar conciencia en la población sobre ese tema.